



2 classes lauréates du Rallye Mathématique Poitou-Charente

publié le 12/06/2017

Descriptif :

Rallye Mathématique, prix

Comme chaque année, les classes de 6ème et 5ème ont participé au Rallye Mathématique de Poitou-Charente.

Cette année deux classes se sont particulièrement bien illustrées :

- ▶ > En sixième, les 6ème B se sont classés troisième.
- ▶ > **En cinquième, les 5ème C ont terminé deuxième.**

Le mercredi 7 juin dernier, des élèves représentants ces classes, accompagnés de leur professeur M. Redon et de parents volontaires, sont donc allés assister à la cérémonie de remise des prix qui se tenait à la Faculté de Sciences Economiques et Sociales de Poitiers.

Ils ont pu assister à une conférence de Mickaël Launay, professeur de mathématiques et vulgarisateur de cette discipline (chaîne youtube, romans...). Cette conférence était en relation avec le thème choisi cette année pour le concours : **Nombres et formes**.

Puis a eu lieu la remise des prix. La cérémonie s'est terminée par un goûter avant le retour sur Cozes.

Nous adressons nos félicitations à ces deux classes lauréates, nos remerciements aux parents accompagnateurs et nous espérons qu'ils feront aussi bien, voire mieux encore, l'an prochain !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.